

2025.12.23 シニアクラブ Online 会合報告

昨日が冬至。今年もいよいよ押し迫りましたが、これからは日ごとに昼の時間が伸びていくことになり、また新たな期待をもって過ごしていきましょう。正月はもうすぐです。



今年一年を表す漢字一文字は「熊」が選ばれ、「米」「高」が続きました。先月に続き今回も今年を振り返ろうと考えています。

▶ 最初に、今月シニアクラブに入会した「西松朝男さん」の紹介から始まりました。自宅屋上では毎年秋に「サンマパーティー」を開催しているとのことで、写真はその後自宅のスタジオでのコンサートの様子です。 <https://youtu.be/d4wwCHjyQxQ> 参照



ピアノの前に立つのが西松さん夫妻でピアノを弾いているのが、青木弘毅さん。すでに皆さんにはご案内済みですが、1月23日に開催される「青木弘毅トリオ JAZZ コンサート」の本人です。

<http://jvc-senior.com/20260123jazz02.pdf> 参照

こちらへの参加希望は現在受付中です。ふるってご参加ください。屋上におけるサンマパーティーへの参加も魅力的ですが、サンマに限らず焼肉でも芋煮でも、屋上ビアガーデンとして利用もできるようなので、このスタジオを含めシニアクラブとして新たな企画で利用させてほしいな~と思っているところです。

▶ 今年の漢字「熊」ですが、今年はいたるところで実物に遭遇した人が多かったようです。この会合に毎回参加する松之山温泉「凌雲閣」女将の島田さんの話によると地元でも熊出没警報がでたそうで、実際に立山登山中にも熊を見たとのことです。

先月、凌雲閣で開催された「秘湯を守る会」会合では各地の旅館の女将さんたちが集まつたとのことでしたが、その中に「旅館内にクマが侵入してしまった」という報告もあったそうで、街中にも出没した熊騒動は「秘湯」においては一層深刻な問題だったに違いありません。

愛らしいイメージを持つ熊ですが、熊本県のキャラクター「クマモン」の風評が下がってしまわないか心配の声もこの Online 会合の中ありました。



話はパンダに展開。上野動物園の人気者だった2頭のパンダが1月には中国に返却され、国内では実物を見る機会はなくなってしまいます。今の日中間の政治情勢では再び日本でパンダに会えることがあるのでしょうか。莫大な借用料や飼育費のため不要論もありますが…。

▶ 先月の会合でも生成AIの話が出ていますが今回もChatGPTやCopilotが話題に。zoomの機能制限を解決したとか迷惑メールによる画面上の異常にも対処できたとの報告があり、AIは100%信用してはならないが頼りになるツールであることを紹介。

▶ 最後は浅見さんのクリスマスソングです。次をご覧ください。

<https://youtu.be/8smykn5qyVI>

今年はひげのないシンプルなサンタさんでした。



今回は以上です。それでは皆様よいお年をお迎えください。

2025.12.24

JVCKWシニアクラブ
事務局長 田代 周